
 
In jüngster Vergangenheit ist es in der Stadt gehäuft zu Graffiti-Schmierereien im 
Zusammenhang mit dem Projekt „Hasi“ in der Hafenstraße 7 gekommen.  
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 
 

1. Wie viele Schmierereien im Zusammenhang mit dem Projekt „Hasi“ wurden seit 
2016 festgestellt (bitte Quartalsweise aufschlüsseln)? 
 

2. In wie vielen Fällen waren städtische Gebäude oder Immobilien städtischer 
Gesellschaften von den Schmierereien betroffen? 
 

3. Welche Kosten sind der Stadt und städtischen Gesellschaften durch die 
Entfernung der Schmierereien bislang entstanden?  
 

 


